

あけましておめでとうございます。

新型コロナウイルスが発生してから丸3年が経過しました。昨年の第7波では嬉泉会各施設でもクラスターが発生しました。職員が1人また1人と感染していきました。その時の心境は戦場に我が子を送り出すような気持ちでした。当時は野戦病院的な状況で患者さんの入院を優先したため、症状のある自院看護師等の職員は入院できませんでした。最初の看護師が戻ってきてくれた時はホッとするとともに感謝の気持ちでいっぱいでした。その後、だれ一人辞めることなく看護師等の職員が全員無事に戻ってきてくれました。職員の皆さんの絆を感じ嬉泉会職員の医療従事者のプロとしてのプライドと人としての心温まる仕事に心から感謝しています。昨年は本当にありがとうございました。こうして無事新しい年を迎える事が出来ました。

嬉泉会の心棒である『HAPPY の裏に UNHAPPY あり、UNHAPPY の裏に HAPPY あり』の気持ちを胸に前進していきましょう。

『 CHANGE OUR MIND – FOR OUR TEAM , FOR OUR FUTURE. 』



(今年は縁の下より少し首を出して

皆さまのお役に立ちたいと考えています。法人事務室一同)

令和5年1月1日

医療法人社団嬉泉会

理事長 丸山寿晴